

Eine klimagerechte Mobilität für alle ist in unserem Land erreichbar



Digitale LDK am 12.-13.12.2020

Antragsteller*in: KV Tübingen

Beschlussdatum: 25.11.2020

Änderungsantrag zu K2

Von Zeile 141 bis 143:

eine schnelle Elektrifizierung aller Kraftfahrzeuge. Im Jahr 2030 soll jeder dritte ~~der dann noch etwa sechs Millionen Pkw~~ **PKW** klimaneutral unterwegs sein. Dafür müssen wir die Infrastrukturen schaffen.

Begründung

Wenn wir landesweit Autos um ein Drittel, in Städten um die Hälfte reduzieren wollen, sollten 2030 weniger als 6 Millionen PKW übrig bleiben (2020 sind 8,2 Millionen PKW in Baden-Württemberg zugelassen).